わだいのひろば



神 川 町 の 子 ど も た ち の た め に 建 設 埼 玉 神 川 支 部 奉 仕 作 業

7月2日(日)、建設埼玉神川支部の皆様による 奉仕作業が今年も行われ、町内学校施設の老朽 化した部分や不便な箇所等を無償で修理してい ただきました。

当日は気温が上がり、暑い中での作業となりましたが、丸一日非常に熱心に作業をしていただき、施設が大変きれいになりました。

建設埼玉神川支部の皆様、神川町の子どもたちのためにありがとうございました。



車内に児童の作品を展示しています 神川町営バス車内展示

町営バスの車内に神泉小学校の児童の皆さん の作品を展示しています。

また、地元の有志の方にご協力いただき、うちわの作成もしました。うちわには神泉小児童の作品や、町内の観光名所の写真をプリントしています。

町営バスにご乗車の際は、車内展示とうちわに 注目してみてください。



安全運転を心がけましょう 交通安全運動街頭キャンペーン

7月21日(金) 国道254号の元阿保交差点に て、交通安全キャンペーンが行われました。交通安 全協会や交通安全母の会、交通指導員、児玉警察 署関係の約40名が参加し、ドライバーに向けて啓 発品を配布し、交通事故防止を呼び掛けました。

道路は、自分だけのものではありません。車を 運転する際や自転車乗車時、歩行中においても 交通ルールを守り、お互いがゆずり合う心を持っ て、交通事故防止に努めましょう。



蒼空(あおぞら)ユニで一体感を 西武ライオンズ連携協定事業

神川町とフレンドリーシティの連携協定を結ぶ 西武ライオンズから、8月1日(火)から27日(日) に開催した夏の特別イベント「ライオンズフェス ティバルズ 2023」にて作成した「蒼空ユニ」 を提供いただきました。

夏空のような鮮やかなライオンズブルーに左肩 のレオがかわいいユニフォームです。お揃いの 蒼空ユニでより一体感が生まれました。





一方 内 で 英 語 留 学 体 験 ! グローバルキャンプinかみかわ

8月9日(水)、10日(木)に町内の小学5・6年 生と早稲田大学留学生、早大本庄高生が参加し てグローバルキャンプが行われました。

始めは緊張していた子どもたちもクイズやゲームをして打ち解けました。また、留学生の出身国を英語で紹介すると、興味深く聞き入っていました。積極的に英語で話しかけ、ジェスチャーも交えながら会話を楽しんでいました。



プロアスリート選手からの直接指導神川パルフェSSS(サッカー)

7月28日(金)町営グラウンドにて関東いすゞ 主催のサッカー教室が行われ、バニーズ群馬FC ホワイトスターの大矢歩選手(FW)、小暮千晶選 手(GK)、大島彩香選手(DF)が指導をしてくれ ました。

プロ選手に指導してもらい、子どもたちは真剣に練習に取り組んでいました。またPK合戦や紅白戦も企画され、プロ選手とともに楽しみました。



少林寺拳法大会で大活躍 神川町少林寺拳法スポーツ少年団

7月16日(日)に戸田市スポーツセンターにて埼 玉県少林寺拳法大会が開催され、神川町少林寺 拳法スポーツ少年団の選手たちが活躍しました。

中学生組演武で髙野聡大選手、木村啓太郎選手が優勝、小学生単演武で関謙心選手が5位に入賞しました。髙野・木村ペアは、10月に日本武道館で開催される世界大会への出場が決定しました。さらなる活躍が期待されます。

23 KAMIKAWA 9月号 KAMIKAWA 9月号 22